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【 授業改善への一歩 】 … ０学期のスタートです。
今年度も残り少ない授業となりましたが、３月

末までを０学期として捉え、授業改善（わかる、

できる、自ら学ぶ、協働して学ぶ）を進めていま

す。高校での各教科の授業はどのように行われて

いるのか、今後、学校ホームページや学校通信で

各教科の授業実践を載せたいと考えています。

各教科においては、高等学校学習指導要領にも

とづき、各教科の指導内容が定められており、ど

の高校でも難易度の差はあれ、同様な指導内容で授業が行われています。

【授業紹介 ：３年生選択：探究化学から課外活動へ】 … ＳＤＧ ｓ でラジオ出演
皆さん、「SDGｓ」って知ってますか？

２０１５年、アメリカ・ニューヨークにある国連本

部で１９３カ国の同意の下、２０３０年に向けて地球

規模で取り組むための行動計画が採択されました。そ

れが「 SDGｓ」です。その「 SDGｓ」を、探究化学とい

う選択授業の中で５名の３年生が学びました。授業の

中で学んだことをもっと沢山の人に知ってもらうため、

自分たちから行動を起こそう！と考えた３年生５名が、

小学校でSDGｓの授業をすることになりました。

目標１:行動しよう 目標２ :つながりを大切にしよう 目標３

:全部自分たちだけでやろう。と決めた彼らは、小学校の先生と

の打ち合わせ、アンケートの作成、授業の内容とその工夫、会

場の設置・・・・などなど全て自分たちで行いました。

その成果を「持続可能高校生コンテスト」で発表したところ、

「プレゼンテーション賞」と「三角山放送局（札幌のコミ

ュニティーラジオ局）賞」をいただきました。

その三角山放送局からラジオ出演の依頼が来たため、２

月８日（水）三角山放送局へ行き、ラジオ番組の収録をし

てきました。学校ホームページには、これまでの様子とラ

ジオ番組の音源を掲載します。是非ご覧ください。



【授業紹介： ２年生 家庭総合】 調理実習
２年生家庭総合にて、調理実習が始まりました 。

家庭総合では 、 １年生でエプロン制作 、 ２年生で調理実

習を行っています 。自分で作ったエプロンと約１年ぶりに対

面して 、裁縫実習のことを思い出していたかも知れません 。

１回目とあ って 、手際よ く上手に完成させられるかド キ ドキ

で す 。 作 り 方や軽量はプ リ ン ト を 見 て確認 しなが ら進め ま

す 。

今回は 、親子どんぶ り ・青菜のおひたし ・ す ま し汁です 。

始めに 、全てのメニューで使う昆布とカツオ節の混合だしを

とっていきます 。 うま味成分であるグルタミン酸とイ ノシン酸

が組み合わさることによって 、 うま味が増します 。すまし汁で

は 、かまぼこの飾り切りに挑戦しました 。青菜のゆで方にも

気を付けて 、 色 よ く仕上げます 。無事おいし く作るこ とがで

き 、大成功でした 。振り返りでは 、今回の献立の栄養バラン

スについて 、 ４ つの食品群に分類して計算をしてみました 。 調理技術や楽しさだけでなく 、栄

養バランスのことも考えながら調理ができるように 、 この後の調理実習も取り組んでいきます 。

【進路指導部】 … 「まなびの部屋 」の利用状況について
● １月利用状況 ● ２月利用状況

（冬季休業明け 1月17日～） （～2月10日）

延べ数：66名 (1年生:26名､2年生40名) 延べ数：45名 (1年生:19名､2年生26名)

● 利用生徒の状況について

１～２月は模試、検定、考査もあり、各生徒の目標達成のため利用することが多かった。

特に、２年生４名、１年生２名は多くの時間で利用し頑張っています。（ガンバレ(*^▽^*)：校長より）

【吹奏楽部】 … 帯広三条高校と合同練習
定期演奏会を終え 、 吹奏楽部はたった ２名での活動

となりました 。 これから先は単独での本番はなかなか

困難なため 、少人数でも多くの活動ができるよう工夫を

し てい ま す 。 そ の第 １ 弾 、 「 普段はできない大人数を経

験してみよ う 」 をテーマに 、 １月 ９日 （月 ） 、 帯広三条高

校吹奏楽部へ訪問し 、 合同練習を行いま し た 。 帯広三

条高校は人数も十勝では最大 、実力も コン クールでは

Ａ 編成の全道常連校と十勝を代表す るバ ン ド です 。 三

条高校の皆さんは 、 と て も温か く迎えいただき 、一緒に

パート練習 、そして合奏を行いました 。大人数で演奏したことのない本別高校にとってはワクワ

ク 、 ドキ ドキが止まらないことばかりでした 。最後に本別高校のために演奏を披露して くれまし

た 。とても充実した時間になりました 。三条高校の皆さん、ありがとうございました 。


